

明海大学不動產学部

## 不動産の不思議

学生たちの視点と発見

卷之五

新型コロナウイルス感染症の景観

ワイ州のオアフ島を訪

的土地利用の面積は州

全体の5%程度にすぎず、州の過半数を農地と保全地が占めている。一方、宅地需要は旺盛で、2万-100戸の需要に対応できていない実態がある。積極的に開発すればよいと考えたが、一筋縄ではいかない理由を学んだ。

田地川 美祐

不動産学部4年

規制厳しく文化や農地保全

しかし、ハワイ大学の先生や現地の方の話から、「こうした規制がハワイを守っている」と理解した。

ハワイ大学のカール・キム先生は、「開発を制限し農地を保全する」とが、プロテクティブアクションになるという。ハワイは周囲に陸地がないために災害に弱い。そこで、農地を保全すれば食料を確保することがで

A black and white photograph capturing a wide expanse of ocean. The horizon is visible in the distance, where the dark water meets a sky filled with heavy, textured clouds. The lighting creates a sense of depth and atmosphere, emphasizing the scale of the natural landscape.

**生**に限れる上で最も大切なことは、その土地や歴史を知ることだと感じた。4月からの社会人生活でも、そのことを意識しながら不動産と関わっていきたい。

【教員のコメント】  
に関わる上で最も大切なことは、その土地や歴史を知ることだと感じた。4月からの社会人活動でも、そのことを意識しながら動産と関わっていきたい。

これは開発事業者や投資家には難題でリスクもある。大規模開発が

方である。

ワイでも時に規律、時に地元意見となつてSDGsをもたらしている。